



HH. DOMINICAS DE LA ANUNCIATA
C/ La Granja, 5
28003 MADRID

Tel. 915 334 512
Fax 915 350 230

APERTURA DEL AÑO VOCACIONAL EN LOS COLEGIOS RELACIONADOS CON LA CONGREGACIÓN

Mis queridos Alumnos y Educadores:

Me da mucha alegría tener la oportunidad de dirigirme a vosotros, en esta ocasión, con motivo de la apertura del Año Vocacional en los Colegios. Tiempo de reflexión, de preguntarse, de rezar para ver a qué os llama Dios.

¿Vienes?

Apenas entramos en internet nos encontramos con múltiples invitaciones para participar en diferentes eventos musicales, deportivos, encuentros con personas importantes, viajes de recreo.

Hoy, en vivo y directo, quiero actualizar la invitación que Jesús de Nazaret hizo a un joven y nos sigue haciendo a cada uno de los que creemos en Él y lo amamos; esta invitación te la hace a ti, niño, adolescente, joven, adulto, que estás escuchando mis palabras.

¿Vienes? Le dijo a Pedro, a Juan, a Natanael, a Santiago... y ellos dejándolo todo le siguieron para vivir con Él, conocerlo y hacer y proclamar lo que Él hacía y decía: sanar, liberar, agradecer, perdonar como lo estaba haciendo su Padre del cielo. Fueron sus primeros seguidores.

¿Vienes? Le dijo a un joven, muy bueno por cierto, como tú seguramente. "Ve, vende cuanto tienes y repártelo a los pobres y luego, sígueme". Ese joven se entristeció y se fue, porque era muy rico. ¿Te pasará a ti lo mismo?

Cuenta una historia oriental que un joven tenía un pájaro en su mano y le preguntó a un sabio si el pájaro se quedaría o se escaparía, y el sabio contestó: "El pájaro está en tus manos." La respuesta está en ti.

Las Hermanas Dominicanas de la Anunciata y todos los que comparten nuestra misión, actuales seguidoras/res de Jesús, como María en la Anunciación, queremos seguir posibilitando la presencia de Jesús entre nosotros y nos hacemos eco de su invitación:

¿Vienes?

A vosotras, jóvenes, os pregunto: ¿SER DOMINICA DE LA ANUNCIATA?, ¿por qué no?

CON JESÚS... CONTIGO... ¡LO NUEVO EMPIEZA !

Os deseo a todos un Año de búsqueda sincera, de respuestas generosas, de pasos concretos hacia Cristo y de súplica al Dueño de la Mies para que envíe vocaciones a la Iglesia y particularmente a La Anunciata. Que la pasión por Cristo y su Evangelio y el amor por el carisma de San Francisco Coll nos mantenga siempre unidos.

Mi bendición y saludo más cordial para todos.



M^a Natividad Martínez de Castro, OP
Priora General



Madrid, 25 de marzo de 2014